



**Boletín No.103**

**Boletín Informativo**

### **Feria Expotalentos: Arte, Cultura y Resocialización**

**Bogotá, 11 de diciembre, del 2024. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC.** Con un gran desfile de modas, presentaciones de rock, rap, carranga, danza y salsa, entre otras presentaciones, al menos 100 personas privadas de la libertad estuvieron hoy en la tarima central de Expotalentos en Expoartesánías.

Artistas de diferentes penitenciarias mostraron al público, habilidades y talentos de los proyectos de resocialización de las personas privadas de la libertad que se adelantan en pro de su dignificación.

Cada una de las cárceles a cargo del INPEC como la Distrital en Bogotá hizo gala de sus proyectos. La Picota fue representada por la orquesta Son Sabor, con un repertorio de canciones inéditas y covers, como quiera que fuera el grupo ganador del pasado concurso regional de orquestas penitenciarias.

De otro lado, las privadas de la libertad de la cárcel “El Buen Pastor” participaron con un desfile de modas del grupo Soñadoras, que trabajan en sus procesos de resocialización con el apoyo de la empresa privada y de las instituciones que les ofrecen la oportunidad de construir un mundo diferente. A esta puesta se vincularon el grupo de danza y el coro Canto voces de libertad.

Por la Cárcel Modelo, en tarima estuvo el reconocido grupo de rock Simbiontes, de salsa Son de Adentro, y por primera vez en el escenario Dark Crew, un grupo de Rap.

De la cárcel Distrital y responsabilidad penal de adolescentes, se presentó el cantante Anyer Vela Baquero, el grupo de danza afro-contemporánea con la obra ¡Cuelga, Vuelve a ti!





“El arte es una apuesta correcta en el camino a la libertad y ustedes nos están enseñando cómo lograrlo desde la música, la confección, la panadería, la danza. Pero también se trata de hacer esta apuesta por las familias. Les queremos decir que los acompañamos y que generamos toda la fuerza para que mañana o pasado mañana para que, así como cantaron la última Navidad, la próxima Navidad se la primera en libertad”, dijo la ministra, Ángela María Buitrago, durante las presentaciones culturales este miércoles en Corferias.

Por su parte, el director de Custodia Vigilancia, coronel Rolando Ramírez destacó el trabajo de resocialización efectuado a través del arte y la cultura que permiten la reinserción social de las personas privadas de la libertad a cargo del INPEC.

Reitero el coronel la importancia del trabajo interinstitucional que permitió llevar a este recinto a más de 100 personas privadas de la libertad con expresiones artísticas que transforman.

El evento liderado por la Consejería Presidencial para la Reconciliación Nacional, el Consejo Superior de la Judicatura, el Ministerio de Justicia y del Derecho, la Secretaría de Seguridad, Convivencia y Justicia de Bogotá y el INPEC - Regional Central-.

**Oficina Asesora de Comunicaciones INPEC**

Calle 26 No.27 - 48, Bogotá D.C., Colombia  
Conmutador: (+57) 601 2347474 Ext: 1244  
[prensa@inpec.gov.co](mailto:prensa@inpec.gov.co)

